



VOM KLEINEN KÖNIG IN DER HUTSCHACHTEL

THOMAS GLASMEYER
FR 8. MÄRZ - 10:00 UHR

Dauer ca. 50 Minuten
Eintritt 6,- €

Für Menschen ab 4 Jahren

Es war einmal ein kleiner König. Der war so klein, dass er mit seinem Hofstaat in einer Hutschachtel Platz hatte. Als es wieder einmal um das Geburtstagsfest ging, und er, wie immer, Gäste laden wollte, da sagten Haushofmeister (ein echter Graf!) und Kinderfrau (eine echte Baronin!): Kinder? Womöglich bürgerliche? (wie jedes Mal, übrigens...) Nein, wir feiern so, wie immer! Geschenke auspacken, Blindkuh spielen und reichlich essen. (der Küchenchef empfiehlt gefüllte Pute oder Schweinskopf - klar, so wie immer...) Aber auf »so wie immer« hatte unser kleiner König diesmal keine Lust! Er zeigte seinen königlichen Dickkopf (keine Gäste, kein Fest, jawohl!) und befahl, seine beiden Brieftauben je mit einer Einladung zu versehen, und um die Welt zu schicken. So!

Auf der anderen Seite der Erde, in einem südlichen Meer, da schwamm eine kleine Insel, eine Insel, die die Form eines Hutes hatte...

Diese kleine Geschichte erzählt davon, wie schön es sein kann, mal etwas anders als »so wie immer« zu machen, und wie »noch viel viel schöner« es ist, wenn man dies mit Freunden tun kann.

TICKETS UND PROGRAMMINFORMATIONEN

Stadt Bad Brückenau Tourist Information
Ernst-Putz-Str. 11 • 97769 Bad Brückenau
Tel.: 09741 804-11
tourismus@bad-brueckenau.de
www.bad-brueckenau.de

ERMÄSSIGUNGEN

Gästekarten-Inhaber: 2,- € auf alle Veranstaltungen
Kunsthau-Mitglieder: 2,- € auf alle Abendveranstaltungen

ALTERSEMPFEHLUNG

Bitte beachten Sie die Information zu den Altersempfehlungen der einzelnen Stücke auf der Innenseite

Wir empfehlen rechtzeitige Kartenreservierung;
keine Sitzplatznummerierung

IMPRESSUM/VERANSTALTER



Stadt Bad Brückenau Tourist Information
Ernst-Putz-Str. 11 • 97769 Bad Brückenau
Tel.: 09741 804-11
tourismus@bad-brueckenau.de
www.bad-brueckenau.de

und



Kunsthau Bad Brückenau e.V.
kuhaus@web.de

Layout und Satz:
Uwe Schmidt Kommunikation

Bildnachweis:
Titel und Seitenelemente: Adobe Firefly
Veranstaltungsbilder: von den jeweiligen Theatern



PROGRAMM PUPPENTHEATER-FESTIVAL IN BAD BRÜCKENAU

GEORGI-KURHALLE BAD BRÜCKENAU

Freitag, 8. März 2024
10:00 Uhr

Vom kleinen König in der Hutschachtel
Theater mit Puppen Thomas Glasmeyer
Für Menschen ab 4 Jahren

19:30 Uhr

Mortadella & Co.
Commedia dell'arte - eine frivole Komödie für Erwachsene
Theater mit Puppen / Thomas Glasmeyer

Samstag, 9. März 2024
15:00 Uhr

Jim Knopf und Lukas der Lokomotivführer
Theatrium Steinau / Detlef Heinichen
Für Menschen ab 4 Jahren

19:30 Uhr

Das letzte Autogramm – Hommage an Johnny Cash
Musical mit Schauspiel- und Figurentheater
Theatrium Steinau / Detlef Heinichen

Sonntag, 10. März 2024
15:00 Uhr

Die Salzprinzessin
Marionettentheater „Die Holzköpfe“
Für Menschen ab 6 Jahren



MORTADELLA & CO.

THEATER MIT PUPPEN THOMAS GLASMEYER
FR 8. MÄRZ - 19:30 UHR

Dauer ca. 100 Minuten (eine Pause)
Eintritt 20,- €

Commedia dell'arte in 2 Bildern Frivole Komödie für Erwachsene

Leben und Lieben im kleinen Dörfchen »Fegato alla Veneziana«, unweit der ligurischen Küste. Es geht um die Leiden des jungen Dieners, das Liebesleben der Mortadella (auch der schönen Peperonata) und den Kampf um das Bürgermeisteramt zwischen Zabaglione, Mortadellas Gemahl und dem Richter Don Lavazza.

Diese Commedia ist eine Hommage an TV-Serien der Sechziger Jahre wie z.B. »Don Camillo & Peppone«. Hinzu kommt eine launige, atmosphärische Musik, komponiert durch Andreas Rüsing, der auch meinen Krabat komponiert hat und analog ergänzt durch Myriam Ghani, Flöte und Vokalise und Frederik Virsik, Klarinette.

Buon appetito – con molto espressione!

In Kooperation mit
Kunsthhaus Bad Brückenau e. V.



JIM KNOPF UND LUKAS DER LOKOMOTIVFÜHRER

THEATRIUM STEINAU – DETLEF HEINICHEN
SA 9. MÄRZ - 15:00 UHR

Dauer ca. 50 Minuten
Eintritt 8,- €

Nach dem Kinderbuch von Michael Ende für Menschen ab 4 Jahre

Die winzige Insel Lummerland ist die Heimat von Lukas dem Lokomotivführer und seiner treuen Lok Emma. Und natürlich von Jim Knopf, der als Baby per Postpaket auf der Insel gelandet ist. Jim und Lukas sind die allerbesten Freunde. Als es auf Lummerland plötzlich zu eng wird, machen sie sich gemeinsam auf die Suche nach einer neuen Heimat, erleben spannende Abenteuer mit Scheinriesen und anderen außergewöhnlichen Wesen und retten schließlich die kleine Prinzessin Li Si aus der Drachenstadt.

Ein Kinderbuchklassiker, der schon seit über 50 Jahren Kinder und Erwachsene gleichermaßen begeistert, unnachahmlich spannend und poetisch inszeniert.



DAS LETZTE AUTOGRAMM – HOMMAGE AN JOHNNY CASH

THEATRIUM STEINAU – DETLEF HEINICHEN
SA 9. MÄRZ - 19:30 UHR

Dauer ca. 100 Minuten (eine Pause)
Eintritt 20,- €

Musical mit Schauspiel- und Figurentheater. Freuen Sie sich auf einen großartigen Abend mit toller Musik!

Als »Man in Black« wurde Johnny Cash zur lebenden Legende, der trotz tiefster Abstürze immer wieder einen Weg nach ganz Oben fand. Sein Leben war eine Achterbahnfahrt zwischen Weltruhm und Drogenabsturz, religiösem Eifer und Entzug. Ein Künstlerdasein zwischen Himmel und Hölle. Wenn er zur Gitarre griff und die Bühne betrat, gab er sich zu erkennen: »Hello, I'm Johnny Cash«. Als er starb, trauerte die Musikwelt.

Nun steht er wieder auf: Marcel Wagner, Detlef Heinichen und Sören Leyers lassen den Unvergessenen wieder aufleben und bringen ihn auf die Bühne zurück. Als kleiner Junge legte Johnny Cash in den 40-er Jahren sein Ohr ans Radio und lauschte dem Country-Kinderstar June Carter. 1968 machte er ihr einen Heiratsantrag – nicht in romantischer Zweisamkeit, sondern im ausverkauften Konzertsaal, und auch nicht den ersten, sondern den 44.!



DIE SALZPRINZESSIN

MARIONETTENTHEATER »DIE HOLZKÖPFE«
SO 10. MÄRZ - 15:00 UHR

Dauer ca. 50 Minuten
Eintritt 8,- €

Märchen nach Motiven der Brüder Grimm für Menschen ab 6 Jahre

Der König möchte eine seiner zwei Töchter zur Nachfolgerin machen. Nun kann er sich aber nicht entscheiden, welche von beiden seinen Platz einnehmen soll, deshalb befragt er beide: »Wie lieb hast du mich?«

Die eine Tochter gibt ihm so eine ungewöhnliche Antwort, dass er sie aus dem Schloss jagen lässt. Nachdem Sie durch den Wald irrte, wird sie von einer alten Frau aufgenommen ...

Was erlebt die Prinzessin weiterhin und wird sie jemals wieder zu ihrem Vater zurückkehren?

Eine wunderbare Geschichte um Liebe und den Wert der Dinge.